

SÜDKURIER

Watterdingen

Auto kracht in Anhänger mit Strohballen

09.01.2014

Von **Julian Weber**



Bei einem Verkehrsunfall in der Ortsdurchfahrt Watterdingen wurde ein Mann schwer verletzt. Er war mit seinem Auto in den Anhänger eines Lastwagens gekracht.

Schwer verletzt wurde ein 76-jähriger Autofahrer, als er mit seinem Fahrzeug am Donnerstagabend, um 17.10 Uhr, in der Ortsdurchfahrt Watterdingen gegen den Anhänger eines Lasters stieß und teils unter das Gefährt geriet. Dies geht aus dem Polizeibericht hervor. Der Anhänger hatte Strohballen geladen. Die Freiwillige Feuerwehr Watterdingen musste den Mann mit einem Schneidegerät aus seinem Fahrzeug befreien. Er wurde mit schweren Verletzungen in das Krankenhaus gebracht.

Unfall in der Ortsdurchfahrt Watterdingen

Über die genaue Schwere der Verletzung und den Hergang des Unfalls konnte die Polizei am Abend keine Angaben machen. Sie verwies auf laufende Ermittlungen. Die Ortsdurchfahrt von Watterdingen war nach dem Unfall etwa 90 Minuten komplett gesperrt. **Erst vor wenigen Tagen gab es im Hegau einen schlimmen Unfall, beim dem in der Neujahrsnacht eine Fußgängerin ihr Leben verlor**, weil ein Auto eine Personengruppe erfasst hatte.